

Medienmitteilung

SPERRFRIST: Mittwoch, 29. Juni 2011, 09.00 Uhr

**Begründung: Die Briefe mit der Zusage treffen erst am
Mittwochmorgen bei den Adressaten ein**

Solothurn wird Gastkanton am Marché Concours und an der OLMA

Solothurn, 28. Juni 2011 – Der Regierungsrat hat entschieden zwei Einladungen als Gastkanton an nationalen Anlässen anzunehmen. Damit wird im August 2012 der Kanton Solothurn als Ehrengast am Marché Concours National de Cheveaux in Saignelégier und im Herbst 2013 an der OLMA in St. Gallen teilnehmen. Letztmals war der Kanton Solothurn 1985 (Saignelégier) und 1988 (OLMA) als Gastkanton an diesen Anlässen geladen. Landammann Christian Wanner wurde das Präsidium des Organisationskomitees übertragen. Bis Ende Jahr muss das designierte OK dem Regierungsrat ein detailliertes Konzept zur Beschlussfassung vorlegen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Dagobert Cahannes, Medienbeauftragter des Regierungsrates, 032 627 20 70